

## GRUPO XIV

# El Moscardó se proclamó subcampeón en Alcalá

## Resultado justo, pero el árbitro no tenía necesidad de echar una mano a los de Usera

Alcalá de Henares. (De nuestro corresponsal, Juan Calvo). Alcalá, 1 (Chufi); Moscardó, 2 (Raúl y Díaz).

**Moscardó:** Valbuena; Jiménez, García Temprano, Laborada I; Raúl, Ráez; Palomo, Palacios, Díaz, Villaverde y Sorribas.

**Alcalá:** Iglesias; Tomás, Chufi, Castillo; Mancebo, Caborana; Galán, Ramón, Brotons, Angelin y Rodríguez.

**Árbitro:** Sr. Lamo. No vamos a decir que influyó en el resultado, pero sí que no quiso saber nada dentro del área del Moscardó, dejando de señalar dos claros penaltis; una de las faltas la sacó inclusive fuera. Sus ayudantes los tenía también advertidos para que levantarán demasiado pronto la bandera, cuando los delanteros encarnados se acercaban al área grande. El resultado fue justo; por tanto el señor Lamo no tenía necesidad de ayudar al "Mosca" de la forma en que lo hacía.

### LOS GOLES:

Al minuto de juego, avanza el Moscardó; Raúl, que lanza la pelota desde muy largo, consigue coger desprevenido a Iglesias y se apunta el primer gol para su equipo. En el minuto 21 de la segunda parte, Díaz conseguía el segundo, y Chufi, al sacar una falta en el minuto 44, marca el del Alcalá.

### EL PARTIDO:

Campo abarrotado de público; muchos seguidores de la barriada de Usera y "Día de ayuda al club".

Existía gran expectación por este partido pero no resultó como se esperaba, ni de juego, ni de resultado, ya que los complutenses deseábamos la victoria del Alcalá; pero vamos a reconocer que el Alcalá no hizo

méritos para alzarse con la victoria, claro que hemos de tener en cuenta que al Moscardó le rodaron bien las cosas o mejor dicho, el balón y en cambio al Alcalá le faltó una pieza fundamental, el interior Uribe y esto se notó considerablemente.

Tuvo gran suerte el "Mosca" al conseguir tan rápidamente el primer gol, jugando el partido que le convino, cerrándose muy bien atrás, con un Ráez dueño por completo de la situación, siendo hoy el mejor hombre dentro del campo.

A pesar de todo, el Alcalá, en los últimos segundos, tuvo el empate en las botas de Ramón, cuyo disparo salió rozando uno de los postes, cuando el respetable cantaba ya el gol. Una vez más digamos que el equipo que domina la zona central, al final suele alzarse con la victoria, salvo raras excepciones, y timos de todo corazón que nuestro Alcalá no se haya clasificado, pero de todas formas ya firmariamos para el año próximo el tercer puesto conseguido en la actual temporada; por lo cual felicitamos al señor Naya por la campaña realizada y le deseamos muchos éxitos en el futuro.

Así vimos a los componentes de los dos equipos:

**Moscardó:** Valbuena: la delantera local le dio poco trabajo pero el que tuvo lo resolvió bien. En el gol anduvo despedido. La defensa, bien, pero con el valioso apoyo de Ráez que estuvo inmenso. Raúl abrió el marcador con un gol de los que salen uno cada cien partidos. Los delanteros, bien a ratos, aunque tendrán que jugar más si quieren seguir adelante.

**Alcalá:** Iglesias, no pudo hacer nada en los goles y detuvo balones comprometidos. En la defensa, el mejor Tomás. Los medios: Caborana cumplió mientras que Mancebo no existió, pues si algún balón sirvió, se lo pasó al contrario. En cuanto a la delantera ya hemos dicho que faltó la pieza fundamental, pues sin ella el resto casi fue nulo.

esto fue lo que sucedió hoy entre el Moscardó y Alcalá. El primero fue dueño absoluto, lanzando muy bien sus medios a los hombres de vanguardia y el resultado no fue más amplio gracias a la buena actuación de la defensa local, que rompía una y otra vez los avances de los Palacios, Villaverde, Díaz y demás, el fallar hoy la línea medular local por el lado de Mancebo, y la falta de Uribe se notaron mucho en el equipo. Sen-

# Gran partido del Bolañego

## Que no defraudó y venció al Villarrobledo

BOLAÑOS. (De nuestro corresponsal, KAMENKY). Bolañego, 1 (Molina); Villarrobledo, 0.

**VILLARROBLEDO:** Aurelio; Coloma, Pérez, Ramón; Cotti, Soriano; Leal, Pozo, Choco, Larache y Marin.

**BOLAÑEGO:** Migueliche; Justo, Chico, Emilin; Tapia, Morón; Lorenzo, Molina, Silva, Baz I y Molinero.

### ARBITRAJE

Estuvo a cargo del señor Martínez Fernández que lo hizo con imparcialidad suma cuajando así, una actuación perfecta. Sobresaliente pues, para éste colegiado y más que notable también para sus colaboradores en las banda que fueron los señores Vera y Díaz Gutiérrez.

### EL GOL

Gran jugada de todas las líneas con pase de Morón a Molinero, quien en genial jugada dribla a Coloma y con precisión matemática, centra sobre la cabeza de Molina, que inteligentemente se había desmarcado previamente, y conecta un cabezazo con tal habilidad que Aurelio nada puede hacer por detener la pelota.

### COMENTARIO

Fluctuaba en el ambiente la esperanza de que con la consecución de la victoria ante el Villarrobledo aún habría que esperar la resolución de los encuentros jugados en los campos del Femsá y Madrileño frente al Boetticher y Carabanchel en la última jornada, y hoy el Bolañego no defraudó. Consciente

de la responsabilidad —un peccatardía— que tenía el encuentro, los muchachos de Arrieta salieron a darle todo sin reservas y si al final apuraron esa esperanza que todos teníamos, bien es verdad que de todo punto se la merecieron, porque jugaron, sin lugar a dudas, el mejor partido de la temporada. Confiamos en que el domingo hagan la "hombrada" en Pedro Muñoz, vuelvan a repetir el partido de hoy, ganen y a esperar que el Femsá o Madrileño tengan el deslíz necesario para que el Bolañego pueda remontarlos en esa última, trágica y trascendental jornada.

Decíamos que con justicia había vencido el Bolañego porque a lo largo de todo el encuentro sus hombres evidenciaron mejor clase que sus oponentes pasándose la pelota una y otra vez en una conjunción armónica perfecta, cuya batuta llevó siempre el extraordinario medio Morón que erigiéndose en director de orquesta y con estilo personalísimo y desconocido hizo funcionar todo el equipo a las mil maravillas. Corrió el campo incesantemente, cortó cual si se tratara de un auténtico valladar, regateó y sirvió como un fenomenal maestro y disparó tantas cuantas oportunidades le deparó el juego. Un auténtico fenómeno que, no andando demasiado el tiempo, le veremos en uno de los grandes equipos de superiores categorías.

Eficientísimos colaboradores suyos fueron Tapia y Molina. El primero no le anduvo en la zaga a Morón disparando con más prodigalidad que aquel uno de cuyos disparos le repelió el larguero cuando ya estaba irremisiblemente batido Aurelio. Luego cortó y sirvió con impecable estilo. El segundo volvió a ser el hombre más regular del equipo en ésta temporada que finaliza siendo el autor del gol del triunfo, —un dechado de habilidad y veteranía— colaborando eficazmente en el juego de conjunto. El resto de los bolañegos rayaron a gran altura en virtud de su buen juego y espíritu de entrega.

Del Villarrobledo podemos citar su preconcebida táctica de contención que la realizaron casi a la perfección relevándose constantemente sus hombres y luchando hasta el último momento con una corrección a la que estamos poco acostumbrados. Formaron en línea delante de Aurelio Coloma, Cotti y Ramón con un Pérez de defensa-escoba que les dio todas haciéndose así olvidar la ausencia de Josete que no pudo alinearse por tener una lesión de fibras. En la medular Soriano, Pozo y Larache derrocharon un entusiasmo poco común, especialmente el primero y el último que estuvieron en todos sitios y en la delantera solo Leal, Choco y Marin fueron los encargados de despertar de su siesta a Migueliche que no tuvo más ocasiones de peligro que una que le resolvió Emilin bajo los postes cuando él ya estaba batido. Era al final y hubiera supuesto el empate ¡ahí es nada! que de ningún modo merecieron porque Molinero dejó de contabilizar tres goles hechos en otras tantas oportunidades fallidas.

Se lanzaron siete saques de esquina contra el Villarrobledo por solo tres contra el Bolañego.

### CASSETAS

El señor Díaz Dagoraz entrenador del equipo visitante nos dice: "Ha sido un partido emocionante".

(Pasa a la página 12).

# Empate del Askar en Getafe

## ABURRIMIENTO Y SOSERÍA

GETAFE. (De nuestro corresponsal, Manolo Domínguez).

Getafe, 1 (Sebastián). Askar, 1 (Medina).

Han jugado por el Getafe: Medina; Huertas, Anchu, Neyla; Rafa, Nano; Ramón, Jesu, Sebastián, Clarés y Mario.

Por el Askar de Alcázar: Valbuena; Garrido, Mejías, Asenjo; Hidalgo, Vela; Rafa, Chafer, Elías, Medina y Pelé.

Dirigió el encuentro el colegiado señor De Miguel, auxiliado por De Castro y Miguel; bien con el único reparo de no expulsar a Mejías, que hizo merecimientos para ella.

### GOLES E INCIDENCIAS

Los jugadores locales salieron con brazalete negro, por la muerte de un familiar del contador del club señor Cosmena.

2 minutos. Falta contra el Alcázar, al borde del área; la saca magistralmente Rafa y sale rozando el poste.

11 minutos. Clarés tira con gran potencia y el balón da en el poste, sin más consecuencias.

31 minutos. 0-1. Gol del Alcázar; saca Elías una falta cerca del área, y la pelota, rozada por Medina, va al fondo de la red.

61 minutos. 1-1. Gran jugada de la media y delantera local, con tiro a puerta de Sebastián; choca el esférico en un contrario y empate definitivo.

Ha habido pocos destacados en este encuentro; sólo podemos nombrar, por el Getafe, a Huertas y Sebastián, y por el Askar, a Elías y Valbuena, y

también por su dureza y brusquedades, a Mejías, que dio toda una lección de marrullerías.

Cuando todos esperábamos presenciar un gran partido, dado que, tanto el Getafe como el Askar, se encuentran en la zona "templada" de la tabla, nos hemos encontrado con un encuentro aburrido y soso, que ha decepcionado a los muchos aficionados que en la tarde de hoy han acudido al Campo Municipal de deportes de Getafe. No sabemos si porque los jugadores se quieren "reservar" para no lesionarse, con miras a la próxima temporada, o porque ya los puntos nada significaban para uno u otro, la cuestión es que han dejado ambos equipos, entre sus seguidores, un mal "sabor" de boca, que ya perdurará hasta el próximo septiembre, en que comience de nuevo la competición liguera. Ya que, según tenemos entendido, el Getafe, no participará este año, en la Copa pos-liguera, llámese de Federación o como quieran denominarla, por el poco interés de la misma; lo que si hará el club, es jugar un trofeo en las próximas fiestas locales, en el que intervendrán, además de los equipos locales, Reyra y Getafe, los de los pueblos vecinos, Leganés y Villaverde (El Boetticher), y después de ponerles a ustedes en antecedentes, vamos a tratar de informarles de lo que fue el partido de hoy.

Ambos equipos, nada más ponerse la pelota en movimiento, adoptan ya el clásico 4-3-3; el

Getafe, como de costumbre, con Mario ayudando a la línea media, a pesar de su número 11 en la espalda y ocupando Jesús su verdadero puesto de exterior zurdo; el Alcázar, retrasando a Chafer y a veces a Elías en apoyo de su media, donde por regla general comenzaban todos sus contraataques. Pareció, al principio, que el Getafe tenía verdaderas ganas de triunfo, y ya en el minuto dos, estuvo a punto Rafa de inaugurar el marcador, pero la pelota salió rozando un poste. Conforme iban transcurriendo los minutos, los equipos se iban apagando cual cabo de vela, para terminar completamente nulos; el gol conseguido por el Askar, pareció que espoleó algo al equipo local, pero éste tuvo que rendirse a la evidencia y marchar a la caseta con el 0-1 adverso.

La segunda parte fue una copia literal de la primera, solo que esta vez fue el Getafe el que marcó en la puerta contraria. Lo incierto del resultado fue el único aliciente de esta segunda parte, pero ni uno ni otro equipo pudieron alzarse en vencedores.

Hoy ha jugado mal el Getafe al fallar en el centro del terreno Mario, organizador del equipo; también lo ha hecho Nano, que lleva dos o tres encuentros bastante bajo de forma.

El Askar marchará contento para Alcázar, con el punto conseguido que fue en resumidas cuentas lo que intentaba conquistar.

## FUTBOL EN ARGAMASILLA

C. D. Cervantes, 5; Manzanareño, 3.

El Manzanareño jugó el domingo en Argamasilla frente al titular C. D. Cervantes, y resultó vencido por 5-3 en un encuentro lleno de virilidad y coraje, pero pero falto de buen fútbol durante bastante tiempo del encuentro, sobre todo por parte local ya que abusan muchísimo del patadón y la bolea, ya que es un equipo muy cargado de años.

El Manzanareño logró varias veces ir por delante del marcador hasta establecer el 3-3 que se creí que sería definitivo, pero el defensa central visitante hizo un penalty ingenioso que puso al Cervantes por delante del marcador, y ya en los últimos minutos logró el quinto gol. Jugada clave, ya que desmoralizó en parte al conjunto. Por el juego de ambos, pudo ser justo un empate pero los goles cantan y no tenemos nada que añadir.

Por el Cervantes el mejor Moya III y, por el Manzanareño, Alcolea, que marcó los tres goles de su equipo.

El árbitro de turno cumplió bien su cometido.

Cervantes: Miguelín; González, Moya I, Serrano; Juan Gallego; Ponce, Ocaña, Ordóñez, Galvez y J. Cruz.

Manzanareño: Fernando; Gordo, Mascaraque, Callego; Machaca, Camacho; Chini, Alcolea, Pepe, Parra y Albandea.—*Mascos*.